Oue ton repos soit doux. comme ton cœur fut bon

Françoise et Marc Maillard-Rochat, à Nevruz :

Philippe René **Rochat**, à Lausanne :

Corinne et Frédéric Maillard Neukomm, et leurs enfants Clara et Alec, à Genève :

Patrick **Maillard** et son amie Ivonne, à Onnens ; Maryline Maillard et son ami Jonathan, à Genève ; ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Irène ROCHAT-JEANNERET

qui s'est endormie paisiblement le 2 février 2015, dans sa 91e année.

Selon le vœu de la défunte, la célébration du dernier adieu a eu lieu dans l'intimité.

Un chaleureux remerciement à l'ensemble du personnel de l'EMS La Meillerie, à Lausanne, pour son dévouement et sa gentillesse. Domicile de la famille :

Françoise Maillard-Rochat, route du Marchet 30, 1740 Neyruz (FR). Cet avis tient lieu de faire-part.